

北小ものがたり

竜王北小学校
研究通信 &
学校だより



令和2年5月18日

あたりまえがあたりまえでなくなり…

新型コロナウイルス感染症の脅威が続いていますが、緊急事態宣言の解除もあり、学校再開に向けての準備期間が始まりました。先週と今週、地区ごとの分散登校日を設定いたしました。来週からの学校始業に向けて、より細かな対策を練って対応しているところです。

子ども達が来てくれることがあたりまえのことだったわけですが、3月からスタートした臨時休業により、そのあたりまえの日常を一瞬で失ってしまいました。終わりの見えない恐怖心を、いやというほど味わう毎日でした。しかし、子ども達のいる学校は、やはりいいものです。まさに生き返ったような感じです。日々のあたりまえに感謝するとともに、このあたりまえをずっと続けなければ…と改めて思った次第です。



校庭を広く使って遊ぶ子ども達

『新しい生活様式』というものが、政府から示されました。新型コロナ対策として注意喚起されて



距離を取って並ぶ
子ども達

て来たことをまとめた感じで、特に目新しいわけではありませんが、学校でも感染防止の3つの基本(①身体的距離の確保 ②マスクの着用 ③手洗い)を徹底していきたいと考えます。左の写真は、手洗いを待っている様子です。距離を取るために、床に足形の目印を貼り付けました。また、丁寧に洗ってもらうために、時間をたっぷり取りました。学校再開後も、日課時刻表を調整して、手洗い時間の確保を図っていきたいと考えます。

※登校日の3日間、体温計測忘れ、健康観察チェック表忘れの子が、毎日数人おりました。朝の慌ただしい時間ではございますが、ご確認をよろしくお願いいたします。

学校再開に向けての連絡

①PTA 総会・学年総会資料において、行事予定と集金計画について修正をします。

- ・1学期中のPTA関連行事『授業参観』について、全て中止とさせていただきます。
- ・水泳学習の中止に伴い、救急法講習会と6年保護者プール監視も中止します。
- ・夏季休業日については、2週間ほどの期間短縮の予定で調整しています。市教委から提示される今年度の教育課程(学習すべき内容等)についての指針を元に、後日お知らせします。
- ・集金に関しては、5月分のものを、6月と7月に振り分けて集金いたします。第1回目の集金日を6月4日に設定いたします。金額については、学年ごとに改めて連絡があります。

②入学式について

- ・24日(日)午前10時から行います。1年生は、すでに登校日で学校に来ているわけですが、小学校生活のスタートの区切りとなる式として実施します。3密を避け、できるだけ短時間で執り行う予定です。1年生と保護者2名、職員のみが参加します。例年のような、6年生の参加はありませんので、ご承知おきください。

③その他

- ・上記のように、教育課程の見直しを進めているところです。すでにご案内のとおり、今年度の水泳の学習は中止、修学旅行・林間学校は2学期に延期いたしました。その他、例年行ってきた行事の中止や規模の縮小を検討しています。子ども達の楽しみを奪ったり、保護者の皆様のご期待に添えなかったりすることはできるだけ避けたい気持ちでいっぱいです。しかし、学習時間の確保のために、苦渋の決断をしなければならぬこともあるかもしれませんが、どうかご理解ご協力をお願いします。

(文責：校長 廣瀬)